

Vincent
TERRAIL-NOVÈS

»» **Nouvel Élan pour l'Occitanie**

Élections Régionales Occitanie
20 et 27 Juin 2021



27 mai 2021

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

ELECTIONS RÉGIONALES

Jean-Marc Delcasso, président de la Fédération départementale des chasseurs des Hautes-Pyrénées, s'engage aux côtés de Pascal Claverie et Vincent Terrail-Novès pour un Nouvel Élan pour l'Occitanie

« J'ai choisi de m'engager sur la liste de Vincent Terrail-Novès et de Pascal Claverie car j'ai été séduit par son dynamisme, son pragmatisme et son engagement pour notre Région qui mérite mieux, mais également par son programme.

Rejoindre cette liste indépendante des partis politiques, tout en étant soutenue par la majorité présidentielle dans laquelle je me retrouve, car unissant à la fois les forces d'une gauche modérée et d'une droite raisonnée, s'est donc fait naturellement.

Vincent Terrail-Novès m'a proposé une tribune, celle de la défense de la ruralité et de la biodiversité, deux causes auxquelles je suis très attaché en raison de mes origines, de mon métier de vétérinaire et de mes passions. Mon engagement, c'est aussi celui de la défense des territoires ruraux, trop souvent oubliés par les deux grandes métropoles. »

Jean-Marc Delcasso

Président de la Fédération Départementale des Chasseurs des Hautes-Pyrénées

Qui est Jean-Marc Delcasso ?



Jean-Marc Delcasso, 62 ans, est né au confluent de la vallée d'Aure et du Luron.

Fils d'agriculteur de montagne, docteur vétérinaire, il exerce depuis 1984 en tant que vétérinaire rural dans le nord-est du département des Hautes-Pyrénées.

Passionné très jeune par la nature et particulièrement par la faune sauvage, autodidacte de la chasse, il s'engage dès l'âge de 29 ans au service de sa passion en devenant administrateur de la Fédération Départementale des Chasseurs des Hautes-Pyrénées, dont il est président depuis 2004. Il est membre de la Fédération

Régionale depuis sa création en 2001, puis de la Fédération Nationale des Chasseurs (FNC) en 2007.

Responsable du suivi sanitaire de la faune sauvage au sein de la FNC, il siège également au Conseil National de la Chasse et de la Faune Sauvage et au Conseil d'Administration du Parc National des Pyrénées.

C'est un grand défenseur du pastoralisme, indispensable au maintien de l'ouverture des milieux, et donc à la richesse de la biodiversité montagnarde.

« Je suis heureux d'apprendre la candidature de mon ami le président Jean-Marc Delcasso à l'élection régionale d'Occitanie. Répondant à l'engagement souhaité par les structures de la chasse française pour ces élections, il saura faire entendre la voix des ruraux dans les futures instances régionales. Figure charismatique des Hautes Pyrénées, grand défenseur de son terroir, passionné par la chasse et par son métier de vétérinaire en campagne, je sais qu'il portera haut les valeurs de tradition et d'humanisme qui sont les nôtres. »

Willy Schraen,

Président de la Fédération nationale des chasseurs